
Compte-rendu de réunion 
Commission Environnement – Cadre de vie 

Mardi 13 mai 2025 – 19 heures 
 
 
ORDRE DU JOUR :  - Devenir site Stref 
   - Dossier Ekosentia 
   - Informations diverses 
 

Présents         Membres extérieurs 
J. Delalandre – Maire       G. Portail 

N. Portail – Maire-Adjoint      D. Faucherre 

S. Rouquette – Maire-Adjoint     J. Grédé 

F. Martin, Conseillère Municipale 
J. Lemoine, Conseiller Municipal      

W. Penna, Conseiller Municipal 
 
Absents et excusés  
J. Vatey – Maire-Adjoint 
C. Benoit – Conseillère Municipale 
D. Duparc – Membre extérieur 
 
 
I. Devenir du site Stref  
 
 Résumé de la réunion de la commission en date du 17 mars 2025. 
 Énumération des projets écartés (impossibilité administrative, projets non viables…). 
 
 À la majorité, le projet de panneaux solaires au sol est retenu pour des raisons 
économiques, administratives et environnementales. 
 Dans le cadre d’un projet solaire PV sol, deux scénarios sont possibles :  

1) Mise en concurrence du foncier de la commune via un appel à manifestation 
d’intérêt (AMI) 

2) Pas de mise en concurrence du foncier. La commune confie de gré à gré une 
promesse de bail. 

À la majorité, le scénario 1 est retenu. La rédaction d’un AMI sera la prochaine étape. 
 
 Le thème du sentier pédagogique est à nouveau évoqué. M. Penna fait le point sur ses 
recherches concernant les panneaux pédagogiques, le timescope, les casques immersifs 
 
II. Dossier Ékosentia 
 
 Pour mémoire,  ce programme d’inventaire des chemins ne coûte rien à la commune et 
est porté par Ékosentia (antenne de la Fédération des Chasseurs de Normandie). 
  
 Il est proposé aux membres de la commission collaborer à un inventaire participatif pour 
ce projet, le nombre de places étant limité à 10 personnes. 
 Se sont portés volontaires :  

- S. Rouquette 
- W. Penna 
- D. Faucherre 

 



III. Informations diverses 
 
 M. Penna évoque les transformations du paysage liés au PLUi qui permet des divisions de 
parcelles pour de nouvelles constructions, modifiant ainsi les caractéristiques des espaces de notre 
territoire. 
 

Suite au renouvellement de la reconnaissance Territoire Engagé pour la Nature (TEN) de la 
commune, un dossier de demande de subvention pour la réalisation d’un ABC communal est 
relancé. Le but est d’affiner les connaissances naturalistes, de sensibiliser la population et 
d’accentuer la dynamique de connaissance et de préservation des espaces naturels. 
 
 Un point est fait sur le dossier de la revégétalisation de la cour de l’école. 
 
  
 


